

《单词百科:restitution是什么意思?restitution怎么发音?restitution的解释和用法》

英语单词restitution是什么意思?restitution怎么读?restitution怎么发音?简答网为您整理了restitution的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



restitution怎么读

restitution的读音:[rest tju: n]

restitution的意思

1、n.归还原主;恢复原状;(尤指用钱)赔偿;补偿;

restitution的近义词

1、amends n.赔罪,赔偿;

2、compensation n.(对不利局面的)补偿;赔偿;补偿(或赔偿)物;(尤指)赔偿金;补偿金;使

坏的情况变好的事物

3、damages n.损失(damage的名词复数);损害;损毁;损害赔偿金;

4、indemnification n.赔偿 , 保障;赔偿物 (或赔偿金);

5、indemnity n.赔偿;保障;赔偿金;

restitution的双语例句

1、To handle an invalid contract must abide by the principle of restitution.

处理无效合同应当遵循恢复原状的原则.

2、In an attempt to settle the case, Molken has agreed to pay restitution.

为了争取庭外和解 , 莫尔肯同意赔款。

3、He was sentenced to time served, probation, community service, and make restitution and undergo counseling.

凯文最终被判入狱, 缓期执行, 他需服务社区, 归还窃款并接受心理辅导.

4、Restitution is more important than retribution.

赔偿比惩罚重要.

5、This paper presents a theoretical model for the coefficient of restitution calculation of point impact.

摘要建立了一种计算点接触正碰撞恢复系数的理论模型.

6、These goods were compelled restitution.

这些物品被责令退回.

7、We have asked that they rehire the people that were fired and that they make restitution to them.

我们已经要求他们重新雇用那些被开除的人 , 并对他们进行补偿。

8、About \$ 45 million will be put in a restitution fund for victims.

其中,大约有4500万美元将用于赔偿此案的受害者.

9、 This paper presents a theoretical model for the coefficient of restitution calculation of impact.

建立了一种计算点接触正碰撞恢复系数的理论模型.

10、 Reduction of particle restitution coefficient and increase of original particle volume fraction enhance cluster formation.

颗粒碰撞恢复系数越小、颗粒初始体积分数越大,则颗粒聚集现象越明显.

11、 The victims are demanding full restitution.

受害人要求全额赔偿。

12、 It is only fair that those who do the damage should make restitution.

损害者应给予赔偿是公正的.

13、 The court ordered the restitution of assets to the company.

法院命令将资产归还给公司.

14、 Article 25 His death declaration revoked, a person is entitled to the restitution.

第二十五条被撤销死亡宣告的人有权请求返还财产.

15、 Gap creationism, also called Restitution creationism?

间隙创造学说, 也称作归还创造说?

16、 It is shown that the coefficient of restitution affects the impact velocity of tamper and i.

研究表明,恢复系数影响夯锤的冲击速度,冲击速度显著影响强夯的冲击应力.

17、 The victims are demanding full restitution...

受害人要求全额赔偿。

18、 He attempted to enforce the restitution of the roman lands and citiesGeorge P. R. James.

他试图强行恢复罗马的土地和城市(乔治·P. R. 詹姆士).

以上是简答网为您整理的restitution怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于res

titution的用法、res

titution的释义、restitution的相关详情

请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/restitution>

